Comité d'école consultatif ÉSPB

le mercredi 25 janvier 2023 18h30 - 19h30

In absentia: Greg Pottier (membre de la communauté), Katreena Kristenson (Président), Isaiah Albright (membre de la communauté), Ben Land (élève), Mylan d'Entremont (élève)

Présent: Marc Émond (Directeur), Cheryl Bourque-Wells (Directrice-adjointe), Lynette Doucette (parent), Patrice Boulianne (enseignant), Jean-Claude Saulnier (enseignant), Charlene Bourque (personnel de soutien), Jean-Paul Doucette (parent)

Adoption de l'ordre du jour

M. Patrice propose l'adoption de l'ordre du jour qui est appuyé par Mme Lynette.

Compte rendu sur le plan de réussite des élèves (PRÉ)

M. Marc donne une mise à jour des quatre buts/objectifs du plan de réussite des élèves:

a) Littératie (les conventions d'écriture):

Ceci est une continuation de l'année dernière surtout avec les élèves de la 7e à la 9e année. Les élèves vont créer leurs propres buts cette année pour leur écriture au lieu d'être déterminés par les enseignants comme l'année dernière. Il créeront aussi de courtes vidéos avec la rétroaction de l'enseignant, et ce, afin d'identifier leur but d'une des règles des conventions de l'écriture.

b) Santé et bien-être:

Le but de cette année est de retourner à la base afin de créer un environnement où les élèves se sentent en sécurité parce qu'ils ont de la structure et ils connaissent les attentes dans les salles de classe. Les enseignants du côté junior ont créé des affiches avec les règlements de classe et les conséquences qui sont les mêmes attentes partout où ils vont. On a aussi comme but d'avoir plus de choix pour de la bonne nourriture pour nos élèves.

c) Espace francophone:

On a beaucoup de différentes activités cette année à l'école, plus spécifiquement ceux planifiées par notre agente de développement scolaire et communautaire, Mme Alicia Surette. On a des conseils des étudiants du côté junior et senior pour aider avec des différentes activités francophones comme des ateliers de slam poésie en 8e année et un spectacle de musique d'Émilie Landry.

d) Numératie:

On a ajouté un quatrième but cette année pour créer plus de continuité dans les classes de mathématiques du côté junior afin d'aider les élèves à faire la transition à la dixième année plus facilement. Les enseignants vont développer des célébrations d'apprentissages cumulatives, à chaque niveau, en préparation des évaluations provinciales et ils vont développer un programme de calcul mental pour revoir des concepts de base et leurs aider à développer des stratégies de calcul. Ceci leur aidera aussi à bâtir de la confiance dans leurs habiletés mathématiques.

Points de discussion:

- a) Règlements administratifs: rapporté en raison de l'absence de la présidente
- b) Lettre d'entente: rapporté en raison de l'absence de la présidente
- c) Comité de sports: M. Julien Boudreau est à la tête de ce comité et son but est de mieux organiser les sports dans l'école et d'avoir des procédures standardisées pour tous les entraîneurs. Il y a aussi mention d'un possible gala des sports.
- d) Projet de trottoir avec la municipalité d'Argyle: M. Marc a proposé que le CEC écrit une lettre d'appui pour construire un trottoir qui ira de l'école jusqu'au trottoir existant à Tusket. Ceci rendra l'école plus accessible à la communauté et augmentera aussi la visibilité dans la communauté. M. Jean-Claude s'est porté bénévole pour écrire la lettre.
- e) Visibilité d'ESPB dans la communauté/prochaines étapes: On a discuté différentes idées pour promouvoir ESPB dans la communauté en fabriquant différentes choses comme des bancs, des bacs à plantes et des chaises avec le logo de l'école affiché dessus. M. Marc a suggéré d'avoir une pancarte digitale sur l'affiche à l'entrée de l'école avec des activités et des messages en français afin de promouvoir la francophonie à l'école dans la communauté. On a aussi discuté avoir de la marchandise moins chère avec notre logo. M. Marc va demander à Mme Alicia (ADSC) de faire un suivi avec Stéphanie Comeau.
- f) Machine Clover (débit) pour la cafétéria: M. Marc a rapporté que dans plusieurs sondages les élèves ont indiqué que souvent ils ne mangeaient pas à l'école parce qu'ils n'avaient pas d'argent comptant, mais seulement une carte de débit et l'école acceptait seulement de l'argent. M.Marc propose que ESPB sera une école pilote du CSAP pour une machine de débit Clover. 400\$ pour le logiciel de communication entre la machine et l'application argent scolaire par année scolaire. Il y a aussi des frais d'utilisation et il a suggéré que le CEC pourrait peut-être payer une portion de ces frais pour le restant de l'année scolaire. M. Jean-Claude a proposé

que le CEC payerait jusqu'à 2000\$ et ensuite reviendrait à la fin de l'année scolaire pour ré-évaluer.

Rapports:

Mot de la direction:

- Activité des conseils étudiants (jour du souvenir dans le théâtre/bonne participation des élèves, danses(bal de noël, nouvelle mascotte, activité du temps des fêtes, journée thème)
- Invités spéciales dans certaines classes (O2 métiers et emplois de la région, classe de français: slam poésie, Député Chris d'Entremont est venu pour les élèves de Civisme 9, Spectacle 7-12 d'Émilie Landry, Gabrielle Samson (journaliste civique élève 8e, musicien Daniel LeBlanc est venu écrire une chanson avec les élèves de Français 10, CBDC Yarmouth, atelier 3D, Nouvelle-Écosse au travail)
- Les élèves de 11 et 12, ainsi que les élèves O2 sont allés à Drumlin pour un expo carrière
- Certains élèves O2 et Coop ont complété la certification MED A-1
- Médaille de bronze pour le volleyball des filles seniors et juniors
- Diffusion de l'émission 180 sur le nouveau Centre des métiers
- 7-9 sont allées voir un match de curling au mois de décembre.
- Toute l'école est allée voir un match de la TimberCup à la mi décembre.
- Dîner gratuit du temps des fêtes, gros succès.
- Prélèvements de fonds des finissants complétés avant les vacances du temps des fêtes, préparatifs pour le bal des finissants est commencé et les photos de graduation ont été prises début décembre.
- Mme Karm a présenté sa pièce de théâtre du cours d'Art dramatique et les élèves ont très bien fait!
- Semaine d'examen(il n'y a plus d'exemptions, beaucoup d'enseignants ont opté pour une évaluation de synthèse)
- Préparation d'activités de la semaine de l'éducation en français jumeler avec le carnaval d'hiver(jeu de broomball au Mariners Centre 9 mars)
- Retraite, démission et nouveau membre du personnel

Financier:

Le CEC a un budget de 11 445, 75\$.

Autres:

Prix de la cafétéria: Le coût de la nourriture a augmenté et il est devenu difficile de continuer avec les prix comme ils le sont, mais on est au courant que c'est

aussi difficile pour plusieurs de nos familles financièrement. Mme Charlene a proposé de maintenir les prix de la cafétéria pour maintenant et on peut les revisiter plus tard après qu'on voit ce qui arrive avec la machine Clover.

Prochaine rencontre: le mercredi 28 février 2023 à 18h30

Levée de l'assemblée:

M. Jean-Claude propose l'ajournement de la rencontre à 20h10, appuyé par M. Patrice.